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Sergio Gutiérrez pide transparencia en las elecciones de Morena 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

En entrevista con Manuel López San Martín para la Segunda Emisión de MVS Noticias, Sergio Gutiérrez 

Luna, presidente de la Mesa Directiva de la Cámara de Diputados, habló sobre las presuntas 

irregularidades en las elecciones de Morena. 

El político morenista indicó que el resultado de las elecciones internas de Morena "es óptimo, bueno, no 

somos un partido monolítico, creo que hay gente que quiere aportar y el resultado es bueno". 

Gutiérrez Luna lo único que pide es transparencia ya que en la casilla de su localidad se registró un suceso 

que le parece irregular: "solo tuvo que ver en una casilla, se generó una inconformidad por no dejar estar 

a los escrutadores para que revisaran el conteo". 

Finalmente, Gutiérrez Luna indicó que no impugnará ante ninguna instancia porque no quiere generar 

tensión "estamos en Morena buscamos fortalecer al partido y al presidente". 

https://mvsnoticias.com/entrevistas/2022/8/1/sergio-gutierrez-pide-transparencia-en-las-elecciones-

de-morena-560791.html 
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